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Kleine Anfrage 

des Abg. Rüdiger Klos AfD 

 

Musikschulen in Baden-Württemberg 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Kennt sie die Positionen und Argumente des Landesverbandes der Musikschulen Ba-

den-Württemberg, wie sie im Papier mit dem Titel „Damit Baden-Württemberg auch 

morgen noch kraftvoll musizieren kann“ aufgeführt sind? 

 

2. Warum wurde die im Koalitionsvertrag vom Mai 2021 vorgesehene Erhöhung um 

15 Prozent nicht umgesetzt? 

 

3. In welcher Höhe plant sie die Musikschulförderung im Doppelhaushalt 2025/2026? 

 

4. Besteht ein Fachkräftemangel in den Musikberufen, insbesondere in der elementaren 

Musikpädagogik? 

 

5. Mit welchen Maßnahmen will sie dem Fachkräftemangel begegnen? 

 

6. Mit welchen Beträgen plant sie die studienvorbereitende Ausbildung und Begabtenför-

derung zu institutionalisieren? 

 

7. Mit welchen Maßnahmen will sie das Jugendbildungsgesetz anpassen? 

 

8. Welcher Zuwachs wäre prozentual notwendig um den Anstieg der Personalkosten zu 

kompensieren? 

 

9. Mit welchen zusätzlichen finanziellen Belastungen für die Musikschulen, die sich aus 

der steigenden Nachfrage von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen ohne Deutsch-

sprachkenntnisse ergibt, rechnet Sie für die Jahre 2024/2025/2026? 

 

10. Welche Mittel plant Sie für das Programm Singen-Bewegen-Sprechen (SBS) für die 

Jahre 2024/2025/2026? 

 

 

10.4.2024 

 

Klos AfD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Die Kleine Anfrage soll Informationen über die Fachkräfte an den Musikschulen, die finan-

ziellen Möglichkeiten der Musikschulen in Baden-Württemberg sowie die Bedarfsplanung 

der Regierung erfragen. 

 


